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11月 11日 

一か月ぶりに実家に帰りました。 

父はいずれ引っ越すつもりでいる事は分かっていましたが、いよい

よその準備に入っているようでした。 

さらに弟まで引っ越すと言いだしました。 

血の繋がった家族が新しい環境へ変わろうとしている。いよいよ私

も、新たな人生に大きく変化する時が近づいているという気持ちに

なりました。 

 

11月 12日 

今日は関西にいるメンバー4人とグループセッションを受けました。

一昨日のセミナー内容がより落とし込まれた気がします。 

また、Ｗｅｂについても仲間からアドバイスをもらい、さらにいい

ものに改良していけそうです。 

以前から気になっていた「聖杯」が自分にとってどのような意味が

あるのかもインスピレーションを受け取る事ができ、充実したグル

ープセッションでした。 
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11月 14日 

高校時代の友人と食事に行きました。 

彼女は「アセンション」には興味が無いように思いましたがおもい

きって「愛の使者」を買って別れ際に「よかったら読んで。」と、渡

しました。 

「あ、ありがとう。」という感じで受け取ってくれました。 

別れた後、駅の構内から空を見ると、きれいな虹が見えました＾＾ 

これまで人にアカデミーの本を渡した事はなかったのですが、思い

切って渡して良かったと思いました。 

できれば彼女が興味を持ってくれるといいのですが。 

 

11月 15日 

御神歌を創ってみたらどうかとアドバイスを受けていたので、やれ

るな？と根源ｋ太陽神界にフォーカスしてみました。すると「鈴」

という言葉が浮かんできました。 

さらに「鈴」にフォーカスすると、「鈴の音は 大八洲に響く とき

の声」という言葉が浮かんできました。 

これが「御神歌」といえるのかどうか分かりませんが今後もチャレ
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ンジしていきたいと思いました。 

 

11月 17日 

今日は K西部会でした。 

帰りに、同じ No.2 所属の虹絵さんが、24 日の ACJ のイベントにア

センション・セッションをするので二人で対策を練りました。 

一期生のファシリテータの方々のようにはいかないだろうけど、何

とかセッションを受けにきてくれた方をアセンションの道に繋げて

いけるよう考えました。 

私は今回はセッションのブースを出しませんが、虹絵さんのおかげ

で一緒に考えることができ、今後に繋げる事ができると感じました。 

 

11月 18日 

O阪 SA検討会のセミナーと神事に参加しました。最初はどうなるの

だろうと心配でしたが、優しく面白いメンバー達と一緒にコラボで

き、一安心です。 

活動は始まったばかりで、具体的な事はこれからですがワクワク楽

しんで進めていけそうです。 
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11月 20日 

明日、久しぶりに会う後輩に渡そうと「愛の使者」を購入しました。

これまでアセンションに関する話をした事が無いので興味があるか

どうか分かりませんが、ハイアーが上手にやってくれると信じるよ

うにします。 

また、何か大きなエネルギーが動いているのをとても感じました。

新 Gのエネルギーかな？とも思いましたがちゃんとソースの判別が

できるようになりたいと思いました。 


